



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	20	16/02/2023	LEGISLATIVO

No peligró información por hackeo, dice Sedena

PATRICIA RAMIREZ

El secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, aseguró ante diputados federales que la información nacional no estuvo en riesgo por el hackeo a los sistemas de información de esa dependencia.

Luego de cinco meses de que se había solicitado la reunión y tras desencuentros, los legisladores de la Comisión de la Defensa Nacional se reunieron con el secretario en las instalaciones del Campo Militar Número uno.

"Hoy por fin después de 5 meses pudimos llevar a cabo la reunión que se tenía pendiente con el general Luis Crescencio Sandoval para hablar sobre el hackeo a la Sedena".

"Agradezco que pudiéramos tener un diálogo nutrido y la certeza de que no se vulneró nuestra seguridad nacional", aseguró en sus redes sociales el diputado de Movimiento Ciudadano, Sergio Barrera.

VISITA AL TREN MAYA

Antes, el legislador apuntó que también se acordó con el titular de la Sedena visitar algunos de los proyectos estratégicos que ellos tienen, como el Tren Maya, las Islas Mariás y hoteles en algunos lugares.

"Para conocer en el ámbito turístico cuál es la estrategia que tiene la Secretaría de la Defensa, lo que ya conocemos todos: los hoteles que se están haciendo, los proyectos como el Tren Maya, las Islas Mariás, entre algunos otros", dijo.

El hackeo a la Secretaría de Defensa Nacional ocurrió en septiembre pasado a través de un grupo denominando "Guacamaya", quien vulneró el sistema de cómputo para acceder a información de 2016 hasta septiembre de este 2022. Fue el mayor ciberataque en la historia del país porque dio a conocer miles de documentos confidenciales.



Se reúnen después de cinco meses.

La reunión entre el titular de la Sedena y diputados se llevó a cabo en el Campo Militar Número

1